

# 。 ぱんだぐみだより 3月

2019年3月1日 保土ケ谷保育園 ぱんだ組担任

今年度も残りわずかとなりました!ぱんだ組の生活もあと一か月... 子どもたちは、きりん組になることを少しずつ自覚し、「きりん組になるから頑張んなきゃ~」「自分でお支度もしなきゃ!」と、はりきる姿が見られるようになりました。

最近では、机を運ぶ、布団を畳んで押し入れへ入れるなど、 友だち同士で協力する姿が見られます。もちろん難しいこ ともありますが、「手伝うよ!」「やってあげるよ!」と自 然な言葉がたくさん聞かれるようになり、成長する姿に嬉 しく思います。

☆2月は節分集会...子どもたちの心の鬼を退治!へっぴり腰でしたが、鬼役のきりん組へ豆を投げていました!来年は、みんなが鬼役!頑張ろう!

☆クッキングでは、恵方巻きを作って食べました!苦手な野菜も自分で作った恵方巻きは別(笑)余った具材もぺろりでした(笑)

☆お楽しみ会では、元気に参加できましたね!「ドキドキ した〜」と緊張していたようですが、合唱も踊りも頑張っ ていましたね!200点満点♪去年よりぐ〜んと成長し たした子どもたちに拍手ですね(^^)

☆交流会へ行きました!天王町保育園のお友だちとじゃんけん列車やオセロゲームをして楽しみました♪次回は、 保土ケ谷保育園へ遊びにきてくれます!

### 一年間ありがとうございました!

★喜んだり、悩んだり、時に喧嘩もしながらいろんなことを経験してきましたね! 本当に心も体も大きくなりました!そして、子どもたちのたくさんの笑顔に癒されて、楽しく過ごすことができたこと嬉しく思います。4月からは、きりん組さんですね!これからも子どもたちの味方でありたいと思います。

一年間ありがとうございました!

★子どもたちと過ごした一年間はあっという間でした。進級当初はちょぴり緊張した面持ちの子どもたちでしたが、毎日一緒に過ごしていく中で緊張もほぐれ、笑顔に変わっていきました。みんなの笑顔と優しさに毎日元気をもらいました。その明るさと優しい気持ちを忘れずにきりん組になっても頑張って下さい。これからの成長を益々楽しみにしています。素敵なお兄さん、お姉さんになってくれることでしょう。一年間ありがとうございました。

#### 今月の活動

- お友だちと一緒に、様々な活動に自信をもって取り組めるようにしていきたいと思います。
- ・5歳児クラスに進級することへの期待と自覚をもちながら、お当番など意欲的に活動を取り組んでいきたいと思います。
- ・年長児へ感謝の気持ちをもち、プレゼントを作り、お別れ会・卒園 式へ参加し温かい気持ちで見送ります。

## 今月のうた

↑みんなともだち↑ともだちになるために↑世界がひとつになるまで



# おねがい&お知らせ

- ・3月9日(土) 10:15~11:15 ぱんだ組保育室に於いて懇談会を行います。 保護者の方々との懇談を中心に1年間の子どもたちの成長を保護者の皆様と楽しくお話をできたらと思って おります。皆様のご参加をお待ちしております。
- ・3月19日(火)お別れ会があります。午前中から幼児クラスで散歩に出かけます。9 時までの登園にご協力ください。
- ・3月23日(土) きりん組卒園式に参列します。9:00~9:10に集合(ペんぎん組より受け入れします。)※詳細は以前お配りした手紙通りです。